

Full-Smile～ふるすまいる～の近況（徳山 賢）

ここからは、1つのエピソードをご紹介しますながら、Full-Smile～ふるすまいる～の近況をお伝えしたいと思います。

わたしは、この8年間、「とにかく子供たちの笑顔をたくさん見たい、いつも笑顔でいっぱい事業所であってほしい。」とっていたはずなのですが、自分でも気付かないうちに、なんだか日々をそつなくこなしていく毎日になっていました。

そんな時、Full-Smile～ふるすまいる～開所当時からの利用していただいている福井将斗君のお父さん＝福井徹郎氏（普段は家族ぐるみの飲み友達）に、

『せっかくの想いをどうしてご家族やたくさんの人に伝えない？どうしてももっともっと笑顔を広げない？そもそも、せっかくの伝える手段の一つでもあるホームページは何年も更新もなくほったらかし、そらぁ傍から見ていても何も伝わってこないし、印象もすごく悪い！笑顔になんかなれない。ヨシ！まずホームページから作り直しましょう！子供たちのFull-Smile～ふるすまいる～での様子や表情や笑顔を、もっとご家族やたくさんの人に伝えましょうよ！』

なんだか目からウロコ、胸に刺さりました。

それから数日後…、

『大体の骨子はできましたよ。もっとリアルタイムに伝わるようにインスタもひもづけておきましたよ。』って笑顔で言い、さらにひとり言のように『子供たちに野菜づくりを体験させたいねんあ』つつぶやくので、「いいですねえ」なんて、なま返事で答えていると、2日後インスタに【SMILE FARM】と題した動画が…。そこには畑を耕す福井氏の姿が、「えっ?! なに!?SMILE FARM?」って思っていると、横で『あした、子供たち代休で休みやから、子どもたちと朝から野菜の苗買いにいつて、昼からみんなで植えようと思います』って…。

翌日、その勢いに少し戸惑いながらも苗を買いに行き野菜を植えました。

いっぽうの子どもたちは、予定にない突然のことで、少し戸惑いもあったかもしれませんが、むしろワクワクした目で土を触ることに抵抗もなく、色々な種類の野菜を植え、“俺が植えた野菜いつできる？なんか景色もすごくきれいやったし面白かった!!今度はいつ来るん?”って言うんです。(おいおい。普段、虫が嫌い、草いらん、土きたない!って言ってませんでした?)

でもまあ、そんな子どもたちや福井氏を見ていると、そういえば私も、子供たちがこんな事すればワクワクするかなあ、こんなところ行ってみたいなあ、夏休みや冬休みにはこんなことやってみよう!なんて、毎日ワクワクしながら考えていたのですが、今では…。

子どもたちがワクワク、ドキドキしながら様々な体験をしていくことが、子供たちの大きな成長につながることを忘れていたように思います。この一か月、ひよっとすると私が一番ワクワク、ドキドキしたかもしれません。

今年の夏休みは、夏祭りやキャンプなど大いに子どもたちが夏休みを満喫し、大きく成長できる企画をしていきたいと思います。ご家族も一緒に楽しめるイベントも考えていきたいと思いますので、ぜひご参加ください。

最後に、子供たちは大人に向かって日々成長しています。支援学校や高等学校卒業後、社会に出ていかなければなりません。Full-Smile～ふるすまいる～の子供たちも、中学、高校の年齢の子が多くなり、将来に対しての不安や悩みも多く聞かれるようになりました。子供たちが社会に出てからも地域で安心して仕事や生活ができるように、ご家族にも安心していただけるように株式会社わかな、株式会社 QOO は連携し、サポート、支援してまいります。